
第1103回例会 2014年1月29日 №1072号

会長時間

会長 森川 和彦

本日は、子クラブの安佐ロータリークラブの三宅会長様に卓話をお願いして

おります。三宅会長様、よろしくお願いいたします。

さて、１月は、ロータリー理解推進月間です。ロータリーにおいて、何を目的に

どんな風に行動していくべきかは、ロータリーの目的とロータリーの行動規範

に記載されています。この二つが、現在のロータリーで行うべき基本事項であ

りますので、何度も見直して実践に努めていきましょう。今年度の事業計画書の見開きに行動規範が載っていま

す。そこには、ロータリアンとして、私は以下のように行動するとあり、８つの項目が挙がっています。すなわち、1．

すべての行動と活動において、高潔性という中核的価値観の模範を示すこと、2．職業の経験と才能をロータリーで

の奉仕に生かすこと、3．高い倫理基準を奨励し、助長しながら、個人的活動および事業と専門職における活動の

すべてを倫理的に行うこと、4．他者との取引のすべてにおいて公正に努め、同じ人間としての尊重の念をもって接

すること、5．社会に役立つすべての仕事に対する認識と敬意の念を推進すること、6．若い人々に機会を開き、他

者の特別なニーズに応え、地域社会の生活の質を高めるために、自らの職業的才能を捧げること、7．ロータリーお

よびロータリアンから託される信頼を大切にし、日－タリーやロータリアンの評判を落としたり、不利になるようなこと

はしないこと、8．事業または専門職上の関係において、普通には得られない便宜ないし特典を、同輩ロータリアン

に求めないことの８項目です。以前は、職業宣言として同旨の内容が定められていましたが、２０１１年９月のＲＩ理

事会で、行動規範と変更されました。現在では、現役の職業人だけでなく、地域のリーダーや，定年退職者、一時

的に事業または専門職から退いている方々がクラブに所属していることを考慮したものということでございます。新

しい手続要覧が発行されましたので、クラブでは全員に配布する予定です。どうぞ、よくお読みいただいて理解を

深めていただきますようお願いいたします。

今回の例会（２月５日）

会 員 卓 話

菅 泰晶 会員 大場 常幸 会員

次回の例会（２月１２日）

来 賓 卓 話

藤原光広税理士事務所

藤原 光広 様

出席報告
（吉田例会運営委員）

1月29日(水)出席者

会員総数 52名

出席会員 45名

欠席会員 7名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 1名

来客者紹介
（陶山親睦家族委員）

1月29日(水)出席者

広島西ＲＣ 1名

幹事報告（鈴木幹事）

■例会変更

■BOX配布物

・ 広島東南ＲＣ 「休会」 ２月１０日(月)

・ 広島安佐ＲＣ 「職業人による講話会」
【と き】 ２月１２日(水) １４：００～ [※2/13(木)の変更]
【ところ】 山陽高校

・ 広島中央ＲＣ 「支援学校訪問例会」
【と き】 ２月１７日(月) １２：３０～１４：３０ [※同日変更]
【ところ】 広島市立広島特別支援学校

・ 新会員候補者通知文を配布しております。個人情報ですの

で取り扱いにご注意下さい。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】森川 和彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】鈴木 大次郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2014年2月5日(水)発行

来 賓 卓 話

広島安佐ロータリークラブ

会長 三宅 恭次 様

私は三次の生れで、今年、古希を迎えます。中学２年まで三次で過ごし、３年

から広島に出て来て高校卒業後、東京の大学に行きました。何故か小さい時

からマスコミというか放送局に憧れをもっていました。今思うにテレビのない時

代でしたのでラジオをよく聞いておりました。特にスポーツ番組、大相撲、六大

学野球、長嶋が慶応の林投手からリーグ新記録のホームランを打ったのもよく

覚えています。メルボルン、ローマオリンピック、アッピア街道を裸足で走ったア

べべ…、それからそれを実況するアナウンサー、志村、岡田、河原、野瀬、土

門、ＴＢＳの渡辺謙太郎…、こうしたことが後に放送局を志望することになった

のではないかと思います。縁あってＲＣＣに入りました。その際、配属されたのが営業セクション、「えっ、放送局

に営業が！」、でもよく考えてみれば民放ですから当たり前なことなのですが…、それから４０年間、報道や制作

の仕事、さらには東京２度、大阪の支社勤務、関連会社の社長と多彩な仕事に携ることができました。

そして６年前、退職する際、バルコムの山坂社長に「三宅さん、特にすることがないのならうちの仕事を手伝って

や」というお声掛けを頂き今日に至っています。

山坂社長とは若い頃の飲み友達です。しかし、その後、決して濃密な付き合いではなかったのにお声掛けを頂

いたのです。アップル創業者、スティーブ・ジョブズのスタンフォード大学卒業式の有名なスピーチの一節、「あ

らかじめ点と点を繋げることは出来ないが、今やっていることが、後に繋がって実を結ぶことを信じて…」、まさに

そのことであろうと思います。かって中央ＲＣに５年所属しました。今また安佐に所属して、中央の方と新たな形

で繋がっています。「今」「ここ」を一生懸命努めることで、将来新たな繋がりが生れるものと信じ、ロータリー活動

にも取り組みたいと思います。
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森川和彦 会員、古谷幸一 会員、鈴木大次郎 会員

広島安佐ロータリークラブ 会長 三宅恭次様にはご多用の中

大変ありがとうございます。本日はどうぞよろしくお願い申し上

げます。

堀江正憲 会員

ノロウィルスは感染力がとても強いです。①８５℃以上 1分間

②消毒は次亜塩素酸ナトリウム（漂白剤）です。ＮＨＫニュース

でコメントしました。

下田敬三 会員

第８６回選抜高校野球大会に広島新庄高校が広島県北部か

ら初の甲子園となりました。皆さんのご声援のおかげと感謝し

ています。甲子園では、はつらつとしたプレーで新庄旋風を

巻き起こしてくれるものと期待しています。応援よろしくお願い

致します。（大枚）

当日計 30,000円 累計 603,000円


